

**Boletín SECAP 031-2018**

**Machala conmemora los 52 años de vida del SECAP con una Feria de Emprendimiento Ciudadano**

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP-, fundado el 3 de octubre de 1966, celebra 52 años de creación y lo hace dando a conocer los procesos de capacitación y certificación por competencias laborales en una Feria de Emprendimiento Ciudadano, que contará con la presencia del Director Ejecutivo de la Institución, Ing. Mateo Coronel Cáceres.

El objetivo principal de esta Feria, a realizarse en el Centro Múltiple Machala, ubicado en la Av. Circunvalación Norte y El Limón, es dar a conocer a la comunidad orense los emprendimientos y negocios propios que han implementado los trabajadores que se capacitaron o certificaron sus competencias laborales en el SECAP. De igual manera, los asistentes podrán conocer más acerca de los múltiples servicios que ofrece la Institución, así como las áreas y perfiles disponibles en la oferta.

En sus quincuagésimo segundo aniversario, el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP- se mantiene como una institución sólida y es una de las pocas entidades públicas en el país en contar con más de medio siglo de vida. El nuevo modelo de gestión hace posible el fortalecimiento de los procesos de capacitación y certificación, logrando que más trabajadores se capaciten para alcanzar sus metas.

La Feria Ciudadana dará inicio a las 10h00 y contará con la participación de autoridades nacionales y locales, quienes se suman a esta emotiva conmemoración.

**Dirección de Comunicación Social**

(02) 3944000 ext. 200

## **Machala conmemora los 52 años de vida del SECAP con una Feria de Emprendimiento Ciudadano**

### **Machala.**

La mañana y tarde de este viernes 19 de octubre de 2018, en las instalaciones del Centro Operativo Machala, se llevó a cabo la Feria de Emprendimiento Ciudadano organizada por el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP- para conmemorar su Quincuagésimo Segundo Aniversario de creación. El evento contó con la presencia del Director Ejecutivo, Ing. Mateo Coronel Cáceres, quien recorrió los más de 50 stands ubicados en el lugar para promocionar los productos y servicios ofertados por trabajadores que accedieron a los cursos y programas de capacitación que oferta la institución en la provincia de El Oro, así como el proceso de certificación de personas por competencias laborales.

El evento, que dio inicio a las 10h00, contó con la participación de emprendedores dedicados a distintas áreas ocupacionales, entre las que destacaron los productos textiles y gastronómicos propios de la provincia. En el Centro Operativo Machala, SECAP oferta cursos de Cocina nacional, Seguridad alimentaria, Herramientas para emprender, Soldadura, Contratación pública, Confección textil, Enfermería y Limpieza hospitalaria, entre otros, a través de los cuales la ciudadanía puede obtener nuevos conocimientos o fortalecer lo que ya conoce acerca de áreas específicas.

En su intervención, el Director Ejecutivo del SECAP agradeció la participación de la ciudadanía en este evento, que promueve a los negocios independientes de la ciudad y de la provincia. Además, hizo énfasis en que la ciudadanía debe mantener esa confianza que ha puesto en la Institución durante más de medio siglo de labores ininterrumpidas, ya que el Gobierno Nacional, liderado por el Presidente Constitucional de la República, Lcdo. Lenín Moreno Garcés, y el Ministerio del Trabajo, encabezado por el Abg. Raúl Ledesma Huerta, están siempre atentos de las necesidades presentadas por los grupo de atención prioritaria, con la finalidad de combatir y erradicar los males que aquejan a la sociedad.

### **El dato**

Desde el 3 de octubre de 1966, el SECAP ha brindado capacitación para el trabajo a millones de personas, quienes han escogido a la Institución por la reconocida calidad de formación que ofrece, siempre orientada al alcance de óptimos resultados. De igual manera, desde 2013, se convirtió en el organismo pionero en certificación de personas por competencias laborales, alcanzando una cifra superior a las 40.000 certificaciones

entregadas en todo el territorio nacional.  
SERVICIO ECUATORIANO DE  
**CAPACITACIÓN PROFESIONAL**



**Boletín SECAP 2018-033**

## **SECAP realizará la sesión solemne por su 52º aniversario de creación**

### **Quito.**

Este miércoles 24 de octubre de 2018 se llevará a cabo la Sesión Solemne por el 52º aniversario de creación del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional –SECAP. El evento dará inicio a las 16h00, en el Auditorio de la Administración Central de la Institución, ubicado en las calles José Arízaga E3-24 y Londres.

El acto conmemorativo contará con la presencia del Ministro del Trabajo, Abg. Raúl Ledesma Huerta, así como del Director Ejecutivo del SECAP, Ing. Mateo Coronel, entre otras autoridades, quienes engalantarán con su presencia a la jornada de celebración. El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional fue creado el 3 de octubre de 1966. Desde ese entonces, ha capacitado a los trabajadores del Ecuador de manera intensiva, para que realicen actividades industriales, comerciales y de servicios.

Actualmente, la SETEC lo acredita como organismo certificador de personas por competencias laborales. En el país, el SECAP es la única institución que registra estos documentos en el portal web de la SENESCYT.

**Dirección de Comunicación Social**  
(02) 3944000 ext. 200

**Se realizó la sesión solemne por el 52° aniversario de creación del SECAP**

**Quito.**

La Sesión Solemne, realizada por la conmemoración del Quincuagésimo Segundo Aniversario de creación del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional, se efectuó en el Auditorio de la Administración Central de la Institución, desde las 16h00 de este miércoles 24 de octubre.

Al evento asistió el Mgs. Patricio Proaño, Subsecretario General de Planificación y Desarrollo y el Asambleísta por Manabí, Ing. Daniel Mendoza, entre varias autoridades nacionales y locales. En el marco de la celebración, el Ing. Mateo Coronel, Director Ejecutivo del SECAP recalcó la importancia que tiene la capacitación para los trabajadores del Ecuador.

Así mismo, el Subsecretario General de Planificación y Desarrollo, en representación de SENPLADES y de la Presidencia de la República, dirigió palabras de felicitación al SECAP y denotó el cumplimiento de la misión que le fue encomendada hace 52 años. Hizo énfasis también en que esta labor no tiene que detenerse, puesto que el beneficio que provee ha llegado a todos los ciudadanos.

**El dato**

La ceremonia fue engalanada con la participación del Grupo Cultural de Danza “Sisa Pacari” y por la Orquesta de los Trabajadores “Eloy Alfaro”, integrada por jóvenes que forman parte del Proyecto de Erradicación del Trabajo Infantil -PETI- promovido por el Ministerio del Trabajo.

**Dirección de Comunicación Social**

(02) 3944000 ext. 200

## **SECAP participó en la Feria del Empleo - Guayaquil 2018**

### **Guayaquil.**

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP- participó en la Feria del Empleo - Guayaquil 2018, organizada por el Ministerio del Trabajo en el marco del cumplimiento de los objetivos planteados por el Gobierno Nacional para el Plan “Toda Una Vida”. En el evento, el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP- se hizo presente con un stand, en el que expuso todos los servicios que ofrece a nivel de capacitación, perfeccionamiento y certificación de personas por competencias laborales.

Esta Feria se realizó en los exteriores del Instituto Tecnológico Bolivariano, desde las 10h00 y contó con la presencia de autoridades como la Directora Zonal 8 del SECAP, Ing. Irina Saltos y el Dr. Xavier Sandoval, Director Regional de Trabajo del Guayas. En el evento participaron empresas como Mc Donald's, Metroquil, Coca Cola, Avon, Café Bombón, Tony Corp, KFC, entre otras.

Esta iniciativa buscó construir un espacio de convivencia, en el que todos los ciudadanos participen de manera igualitaria. Los asistentes pudieron conocer acerca de los servicios de capacitación, perfeccionamiento y certificación de personas por competencias laborales, mostraron gran interés por acceder a la nueva oferta de cursos y programas que se está programando en territorio. Adicionalmente, el Ministerio del Trabajo expuso proyectos como Red Socio Empleo y Mi Primer Empleo, que facilitan el acceso a plazas laborales en todo el país.

Los ciudadanos participaron activamente con sus dudas y sugerencias, mismas que fueron atendidas oportunamente por los servidores del SECAP. De igual manera, fue expuesta la oferta de certificación de personas por competencias laborales, que está disponible para las áreas de construcción, metalmecánica, comunicación, confección textil, comercio y ventas.

### **Dirección de Comunicación Social**

(02) 3944000 ext. 200